

## Le père de famille déclame ses enfants

**Liberté** Il s'est présenté hier à l'école au collège du Vigan.

Il n'a pas vu ses filles depuis le début de l'année 2010. Arrivé lundi du sud de la France, Tarek Nouioua s'est présenté, hier, à l'école Jean-Carrière puis au collège André-Chamson au Vigan. Mais n'a pu obtenir l'autorisation de revoir ses enfants âgés de 11 et 6 ans. « C'est injuste, proteste le père de famille. Ce sont mes enfants. Ils ont tous les droits... Et ils ont été envoyés la gendarmerie ».



■ Le père de famille devant l'école Jean-Carrière au Vigan.

## Le père et la mère entendus

Le matin, le père de famille est venu à la gendarmerie du Vigan avec ses papiers. Puis il a décidé de prendre, seul, les décisions en mains. Il a pris la décision du collège et demandé à l'inspecteur de copier sa fille effrayée par ce qui se passait sous ses yeux et en pleurs. Cette maladroite initiative s'est terminée dans les locaux de la gendarmerie. Le père et la mère ont été entendus par les gendarmes.

Après, Tarek Nouioua traîne à Roubaix. « Si le père et la mère ont l'autorité parentale conjointe, la résidence pour les enfants a été fixée chez la mère dans le Nord », déclare son avocat M<sup>e</sup> Euriea Thomasian au tribunal de grande instance d'Alès. Pour des raisons d'agenda, il a décidé à la mère de prendre les décisions concernant les enfants.

affaires familiales d'Alès pour obtenir une modification du lieu de résidence des enfants mais elle ne s'est pas présentée. Sa demande est donc caduque. Enfin, elle a été condamnée pour non-présentation d'enfants. » Tarek Nouioua lui est à bout: « Mon ex-femme ne veut rien entendre. Je suis seul. Tout le monde est contre moi. Mes propres enfants, je n'ai pas le droit de les embrasser... »

Il n'empêche, ses interventions consécutives dans les établissements scolaires du Vigan risquent d'être mal interprétées. « Je pense d'abord aux enfants », confiait hier Thierry Lescaouac'h, procureur auprès du tribunal de grande instance d'Alès. Les adultes ont des droits envers leurs enfants mais aussi des devoirs. » Le procureur de la République devait se rapprocher du juge des affaires familiales.

# Des cercueils écologiques

**Économie** Martine Saussol, naturopathe alésienne vient de créer son entreprise, Éco Cerc, et propose des cercueils en carton.

Des cercueils en carton, ou plutôt des cercueils écologiques en cellulose. Martine Saussol, naturopathe alésienne, vient de créer son entreprise par idéal et par engagement éco citoyen. Elle y a mis toutes ses économies, et celles de ses amis, au total 80 000 € pour commander à une usine auvergnate le carton pliable pour réaliser le cercueil, et entamer un tour de France pour convaincre les pompes funèbres.

Depuis un article dans *Le Nouvel Observateur*, il y a un mois, les demandes de particuliers affluent, les professionnels rechignant à proposer un produit 50% moins cher que le moins cher de leur cercueil en bois. Du bois en provenance des pays de l'Est.

## Un engagement

Martine Saussol a été invitée par Anne Hidalgo, à la mairie de Paris pour présenter son cercueil. Dans la région parisienne, les incinérations sont plus nombreuses que les inhumations. L'incinération de bois vernis pollue l'air, et l'on soupçonne certains bois ukrainien d'être radioactifs.

Le cercueil en cellulose pèse 7 kg et peut contenir un corps de 200 kg. Les familles, au moment de la mort d'un proche souhaitent offrir ce qu'il y a de plus beau, donc de plus cher, à celui



■ Martine Saussol a mis toutes ses économies dans cette aventure.

qui vient de mourir. Pour démontrer leur attachement, le temps de la cérémonie. Un cercueil en carton pourrait déranger les traditions. Éco Cerc propose la location d'un cocon en bois pour envelopper et transporter le cercueil en cellulose le temps de la cérémonie. Martine Saussol insiste sur l'engagement écologique des demandes qu'elle reçoit quotidiennement. « C'est pour eux que les personnes achètent le cercueil. Un homme de 95 ans m'a téléphoné, il a toujours vécu en respectant la nature et était heureux que sa mort ne devienne pas un moment de pollution. Une femme, âgée également, souhaite transporter le cercueil dans sa voiture ».

car elle se déplace fréquemment ». La fabrication de 1 000 cercueils Éco Cerc demande 6 tonnes de papier recyclé et permet une économie de 270 m<sup>2</sup> de forêt, soit 102 arbres, 57 m<sup>3</sup> d'eau et 2 700 litres de fuel. Pour la crémation, c'est l'idéal, car le cercueil en cellulose ne contient pas de chlore, de fluor, d'oxyde d'azote, ni de métaux lourds. Comme les cercueils standards, les cercueils écologiques sont soumis à la législation. Ils ont l'obligation d'être étanche, de pouvoir être scellés ou encore pouvoir contenir uniquement des cendres à base d'eau.

► **Éco Cerc**: SARL Bierreveillance, Mas Jouquet, 30360 Montels. Tél. 04 66 43 18 23.

## Infirmières déplacées, agents mobilisés

**Santé** Hier, à l'hôpital, beaucoup de personnels restaient inquiets.